

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 3 février 2014

Augmentation de la lumière ; assistance ET à Fukushima ; nettoyage de la Terre ; "taches" sur la lune ; Saint Graal ; réincarnation ; crucifixion ; conscience collective des personnages ; plan de l'âme ; personnages de Matthew

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. L'effusion de gratitude pour le "[message de l'apôtre Matthew](#)" a été un motif de célébration ici. Nous respectons toujours le droit divin des âmes de croire comme elles le souhaitent, et nous sommes ravis quand leur choix est d'embrasser les vérités mises en avant. Bien plus que notre assurance répétée qu'au niveau de l'âme vous savez ce qui est vrai et ce qui ne l'est pas, vos expériences personnelles sont la preuve irréfutable que la connaissance de votre âme est en train d'atteindre votre conscience.

Plus encore que l'année dernière [2013. NdT.] — la première de la libération de la Terre du linceul de l'obscurité — l'énergie entrante et celle générée sur la planète au cours de cette année produiront une telle abondance de lumière que les âmes pourront faire un saut de croissance, tant consciente que spirituelle, avec des effets exponentiels partout dans votre monde. Avec l'augmentation de la lumière, les niveaux vibratoires augmentent eux aussi dans tous vos règnes : minéral, végétal et animal. À mesure que se poursuit l'ascension de la Terre, chaque forme sur la planète peut se développer — mais seuls ses résidents humains ont le choix de se laisser porter par cette élévation exaltante ou de lui résister.

Les dissensions sur les questions les plus graves affectant votre société se poursuivront jusqu'à ce que la lumière devienne si puissante que les positions extrêmes ne pourront plus empêcher les mesures constructives de mener à une résolution pacifique. Les discussions rationnelles en cours et celles qui commenceront pourront s'enliser de temps en temps, mais globalement elles gagneront de l'élan ; et ce que vous appelez le "bon sens", qui n'est pas encore commun à tous, finira par émerger dans des situations actuellement statiques ou instables.

On parle beaucoup de la peur du terrorisme dans le cadre des [Jeux olympiques d'hiver de Sotchi](#), et c'est inutile — non seulement la peur est *toujours* inutile, mais elle est contre-productive parce qu'elle crée de la négativité que la Terre doit gérer. Dans les vaisseaux et sur le terrain, la famille universelle est en communication constante au sujet des "points névralgiques" actifs et potentiels et, conformément aux souhaits de Gaïa, elle est autorisée à empêcher de graves attentats terroristes. Si des tentatives à plus petite échelle entraînaient des blessures ou la mort, comme dans tous les autres cas de ce genre, cela serait une question de dispositions contractuelles des âmes impliquées.

Nous voulons aussi vous rassurer sur la situation à la centrale nucléaire de Fukushima. À bord des engins spatiaux qui entourent la planète, la technologie est en train de diluer la toxicité des sols et des eaux radioactifs, et les équipes diligentes font tout ce qui est possible pour éviter d'autres dommages aux réacteurs détériorés. Ce qui se passe dans cette installation est une raison convaincante de mettre fin à cette source d'énergie partout sur la planète, et vous pouvez grandement aider la Terre dans son processus de guérison en vous éloignant de l'énergie nucléaire et des combustibles fossiles et en progressant vers des sources d'énergie renouvelables et gratuites.

Des tempêtes inhabituelles, des températures record élevées et basses, des inondations, des sécheresses, des incendies de forêts, des tremblements de terre et des éruptions volcaniques nettoient l'intérieur, la surface et l'atmosphère de la Terre, pour la conduire à un climat mondial modéré.

On nous a aussi demandé de commenter deux grandes taches sur la lune. En fait, il n'y a rien *sur* Luna — ces taches sont des ombres de grands vaisseaux, qui peuvent disparaître et réapparaître pour montrer leur mobilité. La direction à suivre afin de prévenir une peur massive et un choc psychique doit être de convaincre les peuples de la Terre non seulement que d'autres civilisations sont à proximité, mais qu'elles sont là à des fins pacifiques.

Maintenant, le message du mois dernier a suscité beaucoup plus de réponses et de questions que tout autre message au cours des dix années écoulées, et il est bon que je ne parle maintenant qu'en mon nom propre. Tout d'abord, je vous remercie au nom de ma mère — c'est la première fois que les lecteurs ne lui envoient que des réactions positives, pas une seule n'a été malveillante. Je suis impatient de commencer à répondre aux questions parce que ces réponses offriront beaucoup de compréhension au sujet de vos vies et de la vie dans cet univers. Vous avez été très nombreux à poser des questions sur ma vie biblique ou sur des sujets connexes qui, comme vous le verrez, concernent tout le monde, donc certaines seront incluses ici et les autres dans le [prochain message](#).

S'il n'y a pas eu de Dernière Cène, qu'est-ce que le Saint Graal ? L'histoire de la dernière cène a inspiré des individus à chercher le calice qui avait contenu le sang de Jésus, un objet considéré comme le plus sacré et doté de la plus grande puissance sur toute la Terre. Un tel objet n'a jamais existé, mais il y a effectivement quelque chose de sacré qui est plus puissant que toute autre chose sur Terre — le Saint Graal *c'est l'âme*. Rien dans cet univers n'est plus puissant que l'énergie amour-lumière des âmes !

Je n'ai jamais cru que Jésus allait revenir comme la même personne qu'il était il y a 2 000 ans, mais s'est-il réincarné sur Terre ? Non. Cependant l'essence amour-lumière de Jésus est toujours sur Terre et partout ailleurs dans cet univers.

Parce que le continuum intemporel — où plusieurs vies multidimensionnelles se produisent simultanément et où tout affecte tout le reste — est un concept nébuleux presque impossible à saisir, *le concept de la réincarnation* est le plus proche que les messagers de la lumière pouvaient utiliser pour décrire un processus correspondant à votre conception linéaire du temps. Mais ce n'est pas qu'Albert Einstein, par exemple, se réincarne en telle ou telle personne, et je ferai de mon mieux pour expliquer ce qu'il en est réellement.

Chacune des innombrables âmes à travers le cosmos est un être éternel unique, indépendant et inviolé, en même temps qu'elle est énergétiquement interconnectée avec toutes les autres. Le Commencement de chaque âme a été l'instant où le Créateur a laissé éclater Son Soi lumière-amour — "le Big Bang" — et où tout ce qui existe est *co-créé* par les âmes utilisant l'énergie du Créateur pour mettre leurs idées en mouvement et en forme.

Disons, par exemple, que l'âme A veut s'incarner pour la première fois. Après avoir intégré ses idées dans un contrat d'âme, elle conclut un accord — que nous appelons accord prénatal — avec d'autres âmes qui veulent partager cette même vie. Puis elle conçoit et co-crée pour son personnage un corps correspondant à ce qu'elle veut expérimenter en tant que mortel. Dès lors, l'Âme A devient une âme cumulative tout en restant son moi éternel unique, et elle partage toute ses connaissances avec l'âme du nouveau personnage. Le terme "cumulative"¹ est appliqué à l'âme A parce qu'elle a initié la vie physique d'une autre âme mais, comme vous le verrez, c'est le point de départ de *l'expérience* cumulative.

Appelons ce premier personnage Âme B. Toutes les caractéristiques de l'Âme B conférées par l'Âme A et toutes les expériences tout au long de la vie — intelligence, talents, formes et caractéristiques du corps, personnalité, idées, relations, éducation, habitudes, projets, réalisations, déceptions, peines, joies, doutes, échecs, centres d'intérêt, peurs — sont

¹ Les guillemets sont de moi. NdT.

ajoutés à la "base de données" de l'Âme A pendant que l'âme B fait chaque expérience, et tout cela est conservé par l'âme B quand son corps meurt.

Quand l'Âme A veut se lancer dans une autre sorte de vie physique, elle passe par le même processus ; elle dispose maintenant non seulement de sa connaissance originelle, mais aussi de l'expérience de la vie de l'Âme B à partager avec son second personnage. Quand l'âme B veut mettre en mouvement ses propres idées, elle conclut un contrat d'âme et ainsi de suite. Comme l'Âme A, elle reste une âme-soi unique tout en partageant ses connaissances — de l'expérience personnelle et de ce qui a été conféré par l'âme A — avec l'âme de son premier personnage.

L'âme A et l'âme B grandissent en expérience, en connaissances et en sagesse avec chacun de leurs personnages, dont chacun est une âme éternelle unique, indépendante, inviolée ; et le composite est un champ de force de diverses vies interconnectées qui grandissent avec de nouveaux personnages où qu'ils soient partout dans l'univers. Les âmes choisissent des dispositions contractuelles pour combler des lacunes ou renforcer des secteurs de l'expérience cumulative afin d'équilibrer toutes les vies ; ainsi, un entrepôt de conscience en constante évolution est disponible pour toutes les âmes de la lignée.

L'évolution se produit alors que les personnages puisent consciemment dans cet entrepôt, ce n'est donc pas un nouvel apprentissage, mais plutôt un processus de découverte de soi, de *ressouvenir* de ce qui est connu au niveau de l'âme depuis Le Commencement. Et, exactement comme vous êtes en train de vivre en ce moment, tous les êtres que vous considérez comme vos vies passées ou futures — vous et toutes ces autres âmes uniques êtes en train de vivre dans le MAINTENANT du continuum.

De mes vies dans des civilisations de troisième densité, je sais combien il est difficile d'essayer de comprendre quelque chose sans avoir de cadre de référence conscient, et mon explication peut avoir ajouté de la confusion plutôt que des éclaircissements au sujet des multiples vies multidimensionnelles. Alors, sachez que tout ce que j'ai décrit se passe simplement et divinement, comme vous le verrez un jour par vous-mêmes — *une fois de plus !*

S'il n'y a pas eu de Crucifixion ni de Résurrection, quelle a été la nature de la rencontre avec Jésus qui a amené ses disciples à diffuser ses enseignements avec tant d'audace et d'enthousiasme ? Je ne peux parler avec certitude que pour moi. Il n'y a jamais eu de peur. En réalité, l'enthousiasme était dû au fait que je savais dans mon cœur que Jésus disait toujours la vérité et qu'il le faisait avec amour ; et comme je l'ai mentionné [dans mon dernier message](#), j'ai eu amplement l'occasion de parler aux gens de ses enseignements. Cependant, d'après ce que j'ai appris — *dont je me suis souvenu* — depuis ma vie à l'époque biblique, l'insistance implacable de l'Église catholique sur sa propre version de la vie, de la mort et de la résurrection de Jésus est la raison pour laquelle le christianisme s'est répandu partout.

Pouvez-vous expliquer pourquoi certains canaux disent que la crucifixion a eu lieu et que d'autres disent que ce n'est pas le cas ? Je peux proposer des raisons possibles pour expliquer cette divergence, et l'une d'entre elles est qu'une crucifixion a eu lieu dans un monde parallèle. Des individus déploient de l'énergie dans les directions qu'ils envisagent de prendre, et lorsqu'ils arrivent au point de devoir décider, leurs mois conscients avancent dans la direction choisie. Mais la puissante énergie investie dans la direction *qui n'a pas été prise* ne peut pas être arrêtée — elle continue à couler dans sa propre direction et manifeste en cours de route des situations logiques conformes à ce que les individus envisageaient avant la prise de décision.

Dans le cas de la crucifixion, comme le nombre des disciples de Jésus a continué à croître, les dirigeants de l'État et de l'Église ont été de plus en plus préoccupés par le fait que ses

enseignements menaçaient leur emprise sur la population. Certains dirigeants préféreraient ordonner à Jésus de quitter le pays plutôt que risquer de faire de lui un martyr en le mettant à mort, tandis que d'autres voulaient le tuer. Ainsi, l'énergie a été émise dans les deux directions et l'énergie concentrée sur la crucifixion a abouti à ce résultat dans un monde parallèle. Étant donné que ces mondes existent dans le continuum — tout comme les mondes dans lesquels des événements factuels se produisent — et qu'il n'existe aucune étiquette permettant de distinguer les uns des autres, certaines sources d'informations transmises peuvent rapporter des événements se déroulant dans un monde parallèle.

Une autre possibilité serait qu'un hologramme de la crucifixion et de la résurrection, peut-être conçu par Jésus et Marie [Madeleine. NdT.] ou des proches, ait été exposé sur Terre. Cette forme cruelle de châtement satisfaisait la soif de sang de nombreuses personnes vivant à cette époque, et la résurrection donnait de l'espoir à ceux qui avaient soif de soulagement face à la dureté de la vie.

Une autre possibilité encore est liée au pouvoir de l'esprit. Si les canaux — *récepteurs* est un terme plus précis parce que vous êtes *tous* des canaux d'énergie — croient fermement que la crucifixion et la résurrection ont eu lieu, leurs croyances peuvent prendre le pas sur les informations contenues dans les transmissions qu'ils reçoivent. Le pouvoir de l'esprit affecte *chaque circonstance* de la vie de quelqu'un — ce qu'une personne croit est sa *réalité*, si éloignée des faits qu'elle puisse être.

Vous avez dit que lorsque vous étiez l'apôtre Matthew, vous ne connaissiez pas consciemment les autres choses que vous avez écrites dans ce message. Pourquoi ? Comment les avez-vous découvertes ? Comparons ce que je savais consciemment au cours de cette vie-là avec tous les souvenirs de la banque de mémoire de votre cerveau — si tous ces souvenirs affluaient simultanément dans votre esprit, ce serait accablant. Il en aurait été de même si les connaissances combinées de tous mes personnages avaient alors afflué dans ma conscience de l'époque.

On pourrait dire que j'ai — que *nous* avons — une "bibliothèque de croissance de référence", où toutes les informations sont disponibles chaque fois que nous choisissons de nous y rendre. L'exercice ce choix constitue la découverte de soi que j'ai mentionnée, *se souvenir* de ce que sait l'âme, et parce que chaque découverte s'accompagne d'un sentiment de "justesse" tellement puissant vous savez, sans même l'ombre d'un doute et de tout votre être, que c'est incontestablement vrai.

Bien que ce soit exactement la même chose pour chacun — au niveau de l'âme, tout le monde a une pleine connaissance depuis Le Commencement — le souvenir revient plus facilement aux personnes vivant dans des civilisations avancées et dans des mondes spirituels, où les corps ne sont pas encombrés par la densité des vibrations plus basses. La densité d'un corps bloque la conscience de ce que sait l'âme, en particulier dans une civilisation dont la conscience est de troisième densité.

Parlez-vous pour les âmes sur ce plan parce qu'elles sont vos personnages ? Parmi les millions d'âmes présentes ici, certaines sont mes personnages, mais la plupart ne le sont pas. Notre "lien" avec ce plan est le statut d'évolution. Il y a quelques années, j'en ai parlé dans un message :

« Le mot "plan" tel que nous l'utilisons n'est pas lié à un "lieu" ou à une civilisation spécifique, mais c'est plutôt le niveau de croissance spirituelle qu'une âme a atteint indépendamment de son origine universelle et du nombre de vies qu'elle a vécues. Quand je parle d'"âmes sur ce plan", je me réfère à un groupe de pairs dont la clarté spirituelle a évolué en harmonie avec l'amour inconditionnel et la conscience de l'Unité de Tous. Cela pourrait être appelé "esprit de groupe" ou "âmes collectives" à cause de l'illumination

partagée, mais dans un sens plus large, c'est une fusion d'innombrables personnalités-âmes en une "âme supérieure" ». [[20 janvier 2009](#)]

Nomination n'est peut-être pas le mot approprié pour parler de la manière dont vous êtes devenu le porte-parole des autres âmes là où vous êtes, mais comment avez-vous obtenu ce poste ? Si une autre âme y était porte-parole, ses informations seraient-elles exactement les mêmes que les vôtres ? Le mot "choix" est plus correct que "nomination", et ce n'est pas par un vote pour des "candidats", mais plutôt par une *pensée unanime* que des âmes spécifiques peuvent le mieux exprimer certains aspects de ce que connaît le groupe.

Je ne suis pas le seul à parler en notre nom à tous. C'est seulement à ma mère que je transmets des messages pour ce groupe, d'autres envoient des informations à leurs destinataires respectifs. Seule la vérité existe à ce niveau, il n'y a donc jamais de désaccord sur ce que transmet chacun de nous ; toutefois, nous n'envoyons pas exactement les mêmes informations. C'est une question de différences dans notre expérience collective. Par exemple, de nombreux personnages de Kryeon possèdent une vaste expertise scientifique universelle que beaucoup de personnages d'autres âmes, y compris la mienne, possèdent dans une moindre mesure. Un autre facteur concerne le vocabulaire de nos destinataires. Ma mère n'a aucune formation en sciences, elle ne connaît donc pas les mots dont j'aurais besoin pour parler de questions de cette nature.

Est-ce que d'autres âmes où vous êtes maintenant vous connaissaient quand vous étiez Matthew l'apôtre, ou ne connaissez-vous pas les personnages des autres ? Nous connaissons les personnages des uns et des autres qui sont mondialement connus, mais ils sont relativement peu nombreux. Collectivement, nos personnages sont en nombre que vous ne pouvez pas imaginer, beaucoup dans des formes et sous des apparences — y compris animales — qui sont tout aussi inimaginables pour votre esprit conscient.

Certaines âmes ici avaient des personnages qui ont vécu à cette époque de votre histoire, mais elles ne m'auraient connu alors que si nos vies avaient été étroitement liées. Ma précieuse amitié avec Jésus et mon expérience satisfaisante en tant qu'enseignant ont rendu ma vie en tant que Matthew très gratifiante, mais dans le contexte du nombre incalculable de vies dans cet univers, elle n'était pas du tout exceptionnelle. Elle est devenue connue sur Terre des siècles plus tard, lorsqu'elle a pris une ampleur considérable parce que des notes dans mes journaux ont conduit à "l'apôtre Matthew".

Cependant, les âmes présentes ici et leurs personnages peuvent maintenant connaître cette vie grâce à mon message — les informations que chacun d'entre nous transmet deviennent partie intégrante de nos connaissances de groupe et s'ajoutent à l'entrepôt accessible à tous ceux de nos lignées. Mais cela ne veut pas dire que la vie de Matthew elle-même a plus de signification qu'auparavant — cela veut dire que *sa vérité* est désormais disponible, et pas seulement ce qui se trouve dans la Bible. L'effet est le même lorsque la vérité émerge sur n'importe quelles âmes dont les vies ont été déformées, celles qui ont été injustement calomniées et celles dont les actions malveillantes sont mises en lumière.

En vous parlant un peu de mes personnages autres que le Matthew "biblique" je répondrai à un certain nombre d'autres questions de lecteurs. Non, mes vies combinées ne me permettent pas de connaître consciemment ou au niveau de l'âme chaque événement et chaque personne sur Terre, ou tout ce qui concerne l'avenir de votre monde. Comme les autres âmes ici, je vois "la vue d'ensemble", mais aucun de nous ne connaît tous les détails de la situation de chaque âme. Dieu seul les connaît, parce qu'*Il est* elles toutes, et Sa connaissance grandit continuellement avec chacun des changements qui se produisant constamment en nombre illimité.

Néanmoins, en plus de nos vies, nous avons d'autres sources d'information et Dieu en est une. Nous observons l'élan de l'activité dans le champ énergétique potentiel de la Terre ; nous communiquons avec des personnes qui, au Nirvana, surveillent la planète, des âmes sur d'autres plans comme celui-ci, et des membres de civilisations avancées ; et nous pouvons puiser dans la conscience collective de la Terre et dans la conscience de masse de l'univers.

Maintenant, en tant que premier personnage de l'archange Michaël dans cet univers, j'étais "équipé", pourrait-on dire, pour naître dans une civilisation spirituellement évoluée, et celle qui a été choisie pour moi réside dans un monde aquatique exquis au bord de la Voie Lactée le plus éloigné de vous. Un certain nombre de mes personnages a vécu sur Terre au cours des 100 000 et quelques dernières années selon votre conception du temps, mais toutes leurs vies antérieures et beaucoup d'autres au cours de ces millénaires se sont déroulées sur Sirius, les Pléiades et d'autres parties de cette galaxie et d'autres encore.

Le fait d'avoir vécu dans l'antiquité m'a permis d'entrevoir les étapes formatives de la Terre paradisiaque, alors connue sous le nom de Terra ou Shan, et d'observer le stress de Gaïa pendant les éons où son corps planétaire descendait en spirale depuis son origine dans la cinquième densité pour se retrouver finalement profondément embourbé dans la troisième. J'ai vu les effets progressifs de l'altération de l'ADN de civilisations plus faibles par des civilisations plus fortes pour le réduire à seulement deux brins, et j'ai vu les anciennes populations de la Terre rater les opportunités d'alignement astral pour sortir de la troisième densité. Certains de mes personnages ont vécu sur la planète pendant ces longs âges obscurs, et l'un d'entre eux était là quand toute vie a été perdue lorsque Gaïa a débarrassé son corps de la négativité pour qu'il ne périsse pas. Je connais ces époques non seulement du point de vue très étroit de mes personnages, mais parce que cette information se trouve dans la conscience de masse universelle. Vous avez la même information au niveau de l'âme, et elle inclut très probablement certaines — peut-être beaucoup — de vos vies.

En tant que l'un des plus hauts concepteurs du Conseil Universel du plan directeur pour l'Âge d'Or de la Terre, je pourrais vous donner des informations de première main à ce sujet et aussi vous dire que parce que certaines âmes ont renié leur accord pour rejoindre les forces de lumière, le progrès de votre société a été retardé d'une décennie. Le conseil connaît l'âme qui a été choisie par Gaïa de venir sur Terre et s'incarner en tant que Barack Obama et, parce que nous l'avons observé tout au long de ses années là-bas, nous savons qu'il a été inébranlable dans son dévouement au service de la lumière, et nous connaissons ses puissants ennemis au sein et au-delà du gouvernement.

Certains de mes autres personnages dans des positions influentes, comme les fédérations dirigeantes qui aidaient les civilisations qui voulaient sortir de l'obscurité, ont accompli des objectifs admirables ; d'autres ont échoué. Certains personnages étaient des artisans, des législateurs, des conseillers, des médecins, des ouvriers agricoles, des administrateurs, des musiciens, des marchands, des enseignants ou des gens de métier itinérants avec divers degrés de réalisations significatives. D'autres étaient dans des flottes de reconnaissance, et les très rares guerriers avaient besoin de vies tranquilles, y compris certaines avec une limitation mentale sévère, pour permettre le rétablissement de la psyché cumulative. J'ai vécu des vies de santé et de grande longévité, des vies joyeuses avec des familles bien-aimées, des amis loyaux, des entreprises reconnues et prospères aussi bien que des vies très courtes, l'emprisonnement, la misère, la maladie, la trahison, l'échec, la solitude et l'isolement. Bref, tout comme vous, une grande variété d'expériences sur une très, très longue période. Comment puis-je le savoir ? Parce que vous êtes en train de lire ce message. Vous suivez votre intuition pour chercher l'illumination spirituelle et davantage de découverte de soi.

Chaque personnage est valorisé de manière égale par les âmes cumulatives, qui n'en mesurent aucune par la richesse ou la puissance ou la renommée, mais par la façon dont

les choix de libre arbitre ont respecté les choix des contrats d'âme. Indépendamment de l'endroit où les personnages peuvent se trouver dans cet univers, leurs contrats sont conçus pour équilibrer l'expérience cumulative, car le but *de chaque âme* est d'atteindre les vibrations élevées de l'équilibre. Nous tous, sur ce plan, sommes comme vous et toutes les autres âmes — nous sommes tous sur nos chemins respectifs menant à notre destination commune, la réintégration avec Dieu ; et Il a dit que c'est seulement lorsque cela se produira qu'Il saura ce qui va suivre.

Notre amour inconditionnel et notre admiration pour votre service de lumière envers la Terre et les sois-âme sont toujours avec vous alors que vous poursuivez votre voyage.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-3-2014/>